ELECCIONES MUNICIPALES. Paris, marzo 13. El Presidente francés Valery Giscard D'Estaing, acompañado hoy por su padre, Edmond, y su esposa, Anne-Aymone, al ir a votar en la Alcaldia de Channonat, en Francia Central.

Conferencia Mundial del Agua es Inaugurada Hoy

MAR DEL PLATA, Argentina, Marzo 13 (AP) - Delegados de unos 70 países asistirán mañana a la inauguración de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Agua, contestes en que el problema existe aunque no acerca de sus posibles soluciones.

A medida que llegaban los delegados a este balneario para la última de una serie de reuniones auspiciadas por las Naciones Unidas sobre problemas mundiales, la conferencia parecia encaminada a tornarse en otro eventual en-frentamiento verbal entre los aises desarrollados y las naciones el llamado "tercer mundo", en

Un funcionario de las Naciones Unidas dijo que el propósito de la conferencia, que durará hasta el 28 de marzo, será hacer tomar conciencia a un tercio de la población que considera el agua po-table como algo natural, de que existe para los dos tercios res-tantes un problema agudo de es-casez del producto.

Un documento preparado por las Naciones Unidas para la con-ferencia sostiene, por ejemplo, que los neoyorquinos consumen unos 1.045 litros de agua diarios per cápita, en tanto que los habitantes de muchos países subdesarrollados

para calmar su sed en rios, arroyos pozos contaminados. El denominado "abismo" entre

los países ricos y pobres, que sinte-tiza las diferencias entre las naciones industriales y las sub-desarrolladas, se ha constituido en un tema recurrente en las conferencias internacionales de años recientes

Las naciones pobres sostienen que las ricas tienen el deber de contribuir a su desarrollo. Sin embargo, al menos en lo que al problema del agua respecta, al-

-Favor pase a la Pág. 61.

Protestas por Restricciones a Libertad Prensa en Sudáfrica

JOHANNESBURGO (Sudáfri-ca), marzo 13 (UPI).— Denunciando que la "Ley de Prensa" va a provocar una "cacería de a provocar una "cacería de brujas" entre los periodistas, la Sociedad Sudafricana de Periodistas (SSP), se sumó hoy a las crecientes criticas contra la legislación sancionada ayer por el Parlamento que estableció res-tricciones a la libertad de prensa en Sudáfrica. En una declaración emitida hoy

En una declaración emitida noy en Johannesburgo, la SSP dijo que "la ley convierte en delitos a muchas de las prácticas comunes periodisticas, y bien podria causar el comienzo de una cacería de brujas de los mejores periodistas de la profesión y de diarios es-

permite el encarcelamiento de los propietarios de diarios, directores periodistas hasta 12 mes derecho de apelación a un tribunal, la declaración señala que "el derecho de apelación es dado hasta a pos asesinos y raptores. Al no extender el derecho de apelación, el Gobierno coloca la posición y el status del periodismo como una profesión por debajo de

pecifices, así como a forzar una enérgica auto-censura en toda la

prensa sudafricana" La declaración de la SSP presenta específicas objeciones a una serie de cláusulas de la ley Refiriéndose a una provisión que

-Favor pase a la Pág. 62.

Pdte. de Congo se Ofrece como Mediador Entre Zaire y Angola

KINSHASA, ZAIRE, marzo 13 (AP). El Presidente de la República Popular del Congo, Marien fygouabl, se ofrecto a mediar entre Zaire y Angola, luego de la invasión a la Providencia zairina de Shaba, ex Katanga, por tropas que provenian de la frontera con Angola, dijeron hoy aqui fuentes cercanas al Gobierno.

La situación militar en la región sigue siendo confusa, puestoque la única fuente informativa, el ejército. continúa en silencio

Un funcionario de la Embajada norteamericana dijo que los me-dios de comunicación controlados por el Gobierno informan acerca
de enfrentamientos, "pero nada
demasiado en firme".

Agregó que no se habían entrega-

do boletines con información de bajas y que la Radio Nacional "Voz del Zaire" sólo indicó que los re-fuerzos enviados a la región es-taban "derrotando a la fuerza invasora", sin proporcionar mayores detalles.

Según el regimen zairino. las tropas invasoras serían de varios miles y se trataría de ex-soldados ejército sucesionista Katanga Este contingente apoyó el esfuerzo del finado Moishe el estilerzo del finado atolsne Tshombe por separar a la Pro-vincia de la entonces República Democrática del Congo (hoy Zaire). En 1965 cinco años después de la independencia de Bélgica, estalló la guerra civil en este país

-Favor pase a la Pág. 38.

Haití sin Agua ni Energía Eléctrica

PUERTO PRINCIPE, HAITI. -marzo 13 (AP). Equipos capaces de generar millones de vatios de electricidad están siendo enviados a toda prisa desde Texas a Haiti, pais afectado por una sequia y al que sólo queda agua como para mantener en marcha sus genera-dores 17 días más.

Grandes zonas de la capital están ya sin energia eléctrica a veces hasta medio día, mientras el país trata de evitar un apagon que sería prácticamente nacional.

Casi todas las poblaciones hai-tianas dependen de la central hidroeléctrica de Peligre, para su energía eléctrica.

sequia que amenaza con izar los generadores de paralizar los generadores Peligre ha obligado además muchos negociantes y propietarios -Favor pase a la Pág. 62

Alejandro Orfila Contrae Matrimonio

WASHINGTON, marzo 13. (AP). El Secretario General de la Organización de los Estados Americanos. Alejandro Orfila, contrajo matrimonio con la modelo neoyorquina Helga Leifeld, según informó "The Washington Post". La noticia no pudo ser con-

firmada oficialmente.

En una crónica publicada ayer en su sección social, el Diario in-forma que el casamiento se celebró en la casa de campo de Orfila en Middleburgh

El "Post" dice que asistió a la boda como invitado de honor Peter Malatesta. Malatesta es, co-fundador de un club social llamado The Georgetown Supper Town

-Favor pase a la Pág. 58.

La Universidad de Bolonia Ocupan Fuerzas de Policía

RUMA. marzo 13. policia ocupo esta mañana la Uni versidad de Bolonia y clausuró una emisora operada por grupos de extrema izquierda en la misma ciudad. gobernada por los comunistas

Las medidas son parte de una campaña encaminada a evitar una repetición del sangriento fin de semana pasado en el que murió un estudiante en Bolonia y un policia de la Brigada Política en Turin.

El estallido de violencia comenzó el viernes, cuando el estudiante de Medicina Pier Francesco Lorusso de 25 años, fue muerto a tiros en un de za anos, toe moerto a ritro en un enfrentamiento con la policia. Ayer, en una aparente venganza, el policia Giuseppe Cotta, fue ultimado a balazos en Turin, capi-tal de la industria automovilistica italiana.

hubo manifestaciones Aver estudiantiles en todo el país y sólo en Roma se congregaron, según la policia, unos 50.000 jóvenes. El Ministro del Interior Fran-

cesco Cossiga, que dirigió personalmente las operaciones policiales, desde su sede de Roma. calificó los disturbios estudiantiles como "un planificadoo proyecto de guerra de guerrillas".
"Nuestros Tapamaros aficiona-

dos deben convencerse que en Italia no hay lugar para su locura y que la conciencia democrática de país. rechazará memente todo plan subversivo"

Aludió así a la organización de guerrilla urbana izquierdista que operó en el Uruguay hasta los primeros años de esta década

Cossiga surmó un decreto que prohíbe toda manifestación pública en Roma, por un período no

puolica en roma, por un periodo no determinado. Entre los lugares atacados por los manifestantes durante los disturbios de ayer en Roma, figuraron la embajada de Chile ante la Santa Sede, un local del Gubernante Partido Democrata Cristiano, la redacción del Diario oficialista "Il Popolo" y varias comisarias de polícia.

La misión chilena ante el Vaticano, cerca de la Piazza del Popolo, resultó el edificio más seriamente dañado, al declararse un incendio que fue sofocado. No hubo victimas.

Italia no reconoce a la Junta Militar de Chile, luego de haber roto relaciones a raiz del Golpe de Estado de 1973

Los disturbios de este fin de semana fueron mencionados hoy por el Papa Paulo VI en su bendición dominical desde la ventana de su estudio, en la Plaza de San Pedro. El Papa, de 79 años, se restablece de una gripe y con voz pausada, en italiano, dijo ante 10.000 personas congregadas para el rito semanal que "la violencia no es progreso, la venganza no es -Favor pase a la Pág. 58.

Tormenta de Nieve Aisla las

CHICAGO. marzo 13 (UPI).-Lina tormenta se abatió sobre las planicies centrales de Estados Unidos, enterrando bajo la nieve pueblos enteros y dejando aislados en los caminos centenares de via-jeros en los Estados de Nebraska. Colorado, Kansas y Dakota del

Planicies Centrales de E. U.

Sur Patrullas de rescate con helicópteros y vehículos de nieve buscaban las victimas de la tormenta, y las autoridades de Colorado anunciaron por lo menos

cinco muertes. Vientos de más de 80 kilómetros por hora apilaban la nieve a una altura de más de tres metros en Nebraska. En Mullen, en ese Estado, caveron 75 centimetros de nie-

Debido a la falta de visibilidad y a la nieve que llevaba el viento. las autoridades cerraron la principal carretera que va de la costa del Atlántico a la del Pacífico, y que

pasa por el Estado de Nebraska Ayer dos policías pudieron llegar a una aislada casa en el campo en

a una assada casa en el campo en ese Estado y ayudaron a una se-ñora a dar a luz. Los policias habían recibido entrenamiento para esos casos, pero nunca habían tenido por-tunidad de ofrecer sus servicios.

La Guardia Nacional envio siete helicópteros para tratar de res-catar viajeros en un rectángulo de 100 por 200 kilómetros en Kansas, y las autoridades dijeron que no sa bian cuántos viajeros hay todavía inmovilizados en sus autos.

Más de 150 de ellos lograron re-igio en el áuditorio de Kadoka, en Dakota del Sur.

Pero en las regiones al sur de la tormenta, hubo fuertes lluvias que causaron danos en Iowa, Missouri, Kansas y Alabama, aunque en algunos de esos Estados aliviaron una seguia de cinco meses.



EN EMIGOS JURADOS, Nueva York, marzo 13. El Presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko, derecha, y su colega angolés, Agostinho Neto, enemigos jurados.